
第２回 大阪府立いちりつ高等学校運営協議会議事録 

 

日 時：令和５年１１月３０日（木）１６時～１６時４０分  

場 所：CALL 教室 

 

議 事 

１ 校長挨拶 

２ 議題等 

（１）『学校経営計画及び学校評価』（進捗状況）について（教頭） 

（２）学校の取り組みについて（教頭） 

  ① ２学期の各行事について 

  ② 国際交流について 

（３）来年度の学科・学級構成について（校長）                 

 

（１）『学校経営計画及び学校評価』（進捗状況）について 

『学校経営計画及び学校評価』（進捗状況）について説明を行った。コロナ禍を経て

従前どおりの教育活動が実施できるようになった。概ね計画通りである。 

（２）学校の取り組みについて次の２点について説明を行った。 

   ① ２学期の各行事について（文化祭・修学旅行） 

   ② 国際交流について 

姉妹校のベイビューカレッジ（オーストラリア・ビクトリア州） 

6 月に来校、8 月に訪問。 

（３）来年度の学科・学級構成について 

   来年度新入生の学級構成について、理数科は１学級のまま、英語科は 2 学級から 1 学 

級に減、普通科は 5 学級から 6 学級に増の計 8 学級となった。 

 

３ 協議、意見交換 

（１）『学校経営計画及び学校評価』（進捗状況）について 

・コロナ禍を経て、学校行事等が従前どおりに行われるようになり、生徒にとっても 

保護者にとってもよかった。 

・高大連携などは今後も継続してもらいたい。 

（２）学校の取り組みについて 

・国際交流について、オーストラリアの姉妹校との連携をはじめ、今後も継続的に実 

施してもらいたい。 

・地域の小学校や幼稚園保育所との連携は子どもだけでなく生徒にとって良い働き 

かけとなるので、ぜひ継続して実施してほしい。 

（３）来年度の学科・学級構成について 

   英語科は 1 クラスとなったが、特色は活かしてほしい。 

 

４ 閉会のあいさつ（校長） 


